

Beschluss (gegen 3 Stimmen der Jugendverbände)

Nach Antrag, jedoch lautet Ziffer 1:

Der Kinder- und Jugendhilfeausschuss hat von den im Vortrag unter 1. bis 7. gemachten Ausführungen Kenntnis genommen und empfiehlt der Vollversammlung des Stadtrats, unter Maßgabe des unter 2. genannten Geltungsbereichs der Aufnahme des unter 3. beschriebenen Kriterienkatalogs in die Leistungsbeschreibung für die EU-weite Ausschreibung der Verpflegungsleistungen an den hierfür vorgesehenen Einrichtungen zuzustimmen.